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ORDINE DEL GIORNO: n. 195 del 29/11/2019 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 09.00 

 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 9,00 10,30     

Mattaliano         Cesare 

 

Presente 9,00 10,30     

Caputo               Valentina Assente -------- --------     

Chinnici             Valentina 

 

Presente 9,00 10,30     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Assente ------- --------     

 

VERBALE 

 

L’anno duemiladiciannove, il giorno tre del mese di dicembre, la V Commissione Consiliare si è 

riunita, giusta convocazione del  Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.g.  

 

Alle ore 09.00, il Presidente Francesco Bertolino, assistito dalla Segretaria Sig.ra Manduci 

Marilena, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

 

Il Presidente, dà l’avvio ai lavori con il punto riguardante l’approvazione dei verbali delle sedute 

precedenti. 

Pertanto, dopo aver disposto  la lettura dei verbali n. 223 e 228  relativi alle sedute dei giorni 21 e 

28 novembre, li pone in votazione. I suddetti atti vengono approvati all’unanimità dei presenti. 
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Così come da programma, in data odierna, la Commissione incontra il Console del Touring Club 

Italiano per Palermo, il Prof. Fabio Rocca, che ha fatto richiesta di audizione per proporre una 

collaborazione tra il Club di territorio di Palermo e  il Comune, per una maggiore valorizzazione e 

pubblicizzazione delle strutture museali presenti nel territorio.  

Il Presidente Francesco Bertolino, all’arrivo dell’ospite, dopo aver precisato che la richiesta è stata 

ben accolta dalla Commissione, lo invita ad illustrare in sintesi le loro iniziative  e attività. 

Il Prof.re Rocca, soffermandosi su alcuni aspetti del Club, precisa che al momento non hanno una 

sede, anzi sono alla ricerca. Coglie pertanto l’occasione, per chiedere sostegno circa le procedure 

per avere affidato un bene patrimoniale del Comune. Informa altresì che il Club non ha fondi, che 

sono circa 300 iscritti e raggiungono i 600 con i simpatizzanti. Hanno una pagina fb, e da circa 4 

anni, ogni città ha nominato un rappresentante del club, che viene  chiamato “console”. 

Il Presidente Francesco Bertolino, nel corso della discussione, spiega l’iter per accedere 

all’affidamento di un bene confiscato alla mafia, precisando che avviene attraverso bandi e avvisi, e 

che prevede gratuità. Distinguendolo dalle assegnazioni di un bene patrimoniale, che sebbene 

preveda l’abbattimento di un canone , c’è sempre una quota parte da pagare. 

 Il Professore prosegue ad illustrare alcune delle iniziative che spiega, sono fatte perché  mosse dalla 

passione da parte degli iscritti.  Che queste, sono centrate soprattutto su visite di chiese e sedi 

istituzionali culturali poco conosciute.  

A tal proposito riferisce dell’esperienza fatta presso il Museo di Imera (regionale e dipendente da 

Termini), sottolineandone la bellezza e l’interesse, ma, aggiunge,  tagliato purtroppo fuori da ogni 

circuito a causa dei mancati collegamenti con i paesi vicini (Cefalù). 

Si apre un ampio dibattito al riguardo, dove la Cons.ra Chinnici chiede, dopo aver ipotizzato 

interventi tramite l’imposta di soggiorno, se il Club ha mai avuto interlocuzioni con il comune 

immaginando all’uopo una navetta che possa favorire la visita da parte di turisti interessati. 

Il prof.re Rocca  precisa che non hanno mai avuto nessuna interlocuzione con l’Amm.ne Comunale. 

Lungo il dibattito, il Prof. Rocca, informa che un altro sito culturale che risulta abbandonato,  è una 

parte dell’Albergo delle Povere, il Prof.re immagina di mettere a disposizione delle guide. Informa 

che ci sarebbe il prof. Vitella che ha fatto la tesi proprio su questo sito, che sarebbe disponibile a 

fare da guida. 

Nel corso dell’incontro la Commissione immagina un’apertura delle visite non solo ai soci, e il 

Presidente ipotizza la partecipazione dei ragazzi attraverso il coinvolgimento delle scuole. 

Il Cons. Cesare Mattaliano, auspica poter fare rete e dare un contributo fattivo  che non sia 

certamente  quello economico. 



La Cons.ra Chinnici, affrontando l’aspetto della comunicazione, chiede se il Touring Club, si trova 

sul Portale del Comune, e vista la risposta negativa, la Commissione si prodiga a dare tutte le 

informazioni al riguardo. Viene tuttavia sottolineando, l’opportunità di  informare preventivamente 

la Capo di Gabinetto dott.ssa Licia Romano. 

Alle ore 10,30 il  Presidente Francesco Bertolino, dichiara chiusa la seduta.  

 

  

ORARIO FINE SEDUTA 10,30 

         La Segretaria                                       Il Presidente 

     Marilena Manduci                                 Francesco Bertolino 

           

                


